

<b>Medio</b>	La Tercera.com
<b>Fecha</b>	23-04-2014
<b>Mención</b>	Dónde celebrar el Día del Libro en la Capital. Mención al encuentro de editoriales que se realizará en la UAH entre otras actividades.

# Dónde celebrar el Día del Libro en la capital

Música en vivo, descuentos, conversatorios y talleres gratuitos marcan la jornada.

por Andrea Pérez Millas - 23/04/2014 - 05:31



Que se murieran tres grandes de la literatura en un mismo día, distintos 23 de abril, es una coincidencia que sólo podía celebrarse de una manera: creando el Día Internacional del Libro y Derechos de Autor. Promovida por la Unesco, la fecha se conmemora cada año con más actividades en Santiago, extendidas en algunos casos hasta el sábado.

Para empezar la celebración, a las 10.00 de la mañana se inaugura el Encuentro de Editoriales de la Universidad Alberto Hurtado. Habrá 12 stands de distribuidoras independientes, entre las que destaca Hueders con todo su catálogo rebajado en un 40%. Cristóbal Carrasco, uno de sus editores, recomienda dos imperdibles: Fuera de campo, de Manuel Vicuña -“una colección de perfiles de escritores chilenos no tan reconocidos”-, y Actos de caridad, “una pequeña novela de César Aira con un fuerte espíritu ensayístico”.

A las 12.30, en la librería Qué Leo de Pedro de Valdivia 40, se desarrollará un conversatorio sobre “Mujeres en la edición”, con la autora francesa Véronique Ovaldé y tres editoras chilenas: Marisol Vera, Julieta Marchant y Camila Bralic. Se recibirá a los asistentes con una cerveza y luego, a las 13.30, se presentará en vivo la cantante chilena Carolina Nissen. Además, en todos los locales y hasta las 20.30, celebrarán con su clásico “descuento como si no existiera IVA”, según su dueño Juan Carlos Fau.

### **LIBROS GRATIS Y VENTA NOCTURNA**

El GAM tendrá dos actividades gratuitas en la tarde: desde las 17.00 hasta las 21.00 habrá una “liberación de libros” a cargo del colectivo La Biblioteca Libre, con cientos de textos para llevarse sin pago alguno.

La única condición es colaborar con un ejemplar (que dará derecho a llevarse dos a cambio) y llevarse un máximo de cinco por persona.

Si no se llega a tiempo, la “maratón” de liberaciones que el colectivo ha realizado desde el sábado pasado terminará el viernes en la plaza Pezoa Véliz, en San Diego con Santa Isabel, entre las 16.00 y las 19.00.

El llamado es a, en lo posible, llevar volúmenes de literatura infantil, ya que éstos serán donados a los niños víctimas del incendio de Valparaíso.

Más tarde, a las 19.30, en la sala de conferencias 1 del GAM se desarrollará la mesa redonda “De la noticia a la ficción”, con la escritora chilena Alejandra Costamagna y los franceses Laurent Mauvignier y Éric Faye. La conversación será en torno a cómo los tres se inspiran en la cotidianidad y la contingencia para crear sus novelas.

La galería Drugstore, en el corazón de Providencia, extenderá la celebración hasta el sábado, repitiendo la “Semana del Libro” del año pasado.

La instancia -organizada en conjunto con la Cámara Chilena del Libro- contempla la apertura de cafés, tiendas y restaurantes hasta las 22.00 horas, y un 20% de descuento en las siete librerías disponibles: TAKK, Ulises, Contrapunto, Baobab, Catalonia, Altamira y Feria Chilena del Libro.

Según Pilar Mujica, subgerenta de marketing del Drugstore, “cada día de la semana se relacionará con una categoría de libros diferente, a la que se le asociará el descuento”. Aunque hoy todos los géneros tendrán una rebaja del 20%, mañana será el turno de los clásicos, el viernes de los best sellers y el sábado se cerrará con los libros infantiles.

Otro atractivo de la galería será el sorteo de una gift card de \$ 50 mil en librerías.

Se podrá participar donando libros en desuso que se entregarán a La Biblioteca Libre.

En Lastarria, en tanto, las librerías contarán con descuentos de entre un 10 y un 30%, aunque atenderán en horario regular. Para cerrar la jornada, el Patio Bellavista realizará una feria de editoriales independientes y cartoneras hasta las 22.00, un taller de encuadernación a las 19.00 y un espectáculo poético-musical a las 20.30, todo gratuito.

